

Es Juárez más seguro y sensible en un año

Staff /El Gráfico

El municipio de Juárez es hoy por hoy un municipio con más seguridad, con más apoyos sociales y con mayor inversión en Obra Pública y Servicios, así lo manifestó el alcalde en su primer informe de Gobierno.

Francisco Treviño Cantú aseguró que este primer año de Gobierno ha sido muy activo en cuestión de seguir con acciones que beneficien de manera directa a las y los ciudadanos.

Cabe señalar que el edil no solo ha dado continuidad al legado del anterior alcalde y hoy diputado local Heriberto Treviño, en cuestión de apoyos sociales, sino que también ha reforzado el tema de la seguridad con una importante inversión.

Por su parte la ciudadanía reconoce que los avances que se tienen en el municipio en estos y muchos otros rubros son palpables, pues basta con recorrer las calles para darse cuenta de ello.

SEGURIDAD

Al destinar más de 200 millones de pesos a este rubro, el alcalde pudo adquirir 50 nuevas patrullas, además de incorporar 137 nuevos policías profesionales egresados de la Universidad de Ciencias de la Seguridad Extensión Juárez.

Asimismo, se inauguró el centro de Comando, Control, Comunicaciones y Cómputo (C4), con 60 cámaras instaladas en diferentes avenidas para monitoreo en tiempo real y que ha permitido la detección de vehículos robados y la localización de personas con reporte de búsqueda.

Además, esa inversión también derivó en la construcción de infraestructura, equipos, unidades móviles, capacitación, además de adquirir implementos tecnológicos.

OBRA PÚBLICA

En materia de obra pública, se des-

tinaron más de 50 millones de pesos, mismos que se vieron reflejados en el cese de inundaciones en diversas colonias como Valle del Virrey y Monte Verde gracias a la construcción de drenajes pluviales, además de drenaje sanitario en la Colonia Los Valles, con una inversión de 2 millones de pesos.

En cuestión de infraestructura carretera, el alcalde informó que con la modernización del cruce de Teófilo Salinas y Carretera a Reynosa, mismo que reporta un avance del 90 por ciento, se han invertido cerca de 36 millones de pesos, mientras que la ampliación de la carretera a San Mateo lleva un avance del 65 por ciento.

Asimismo en vialidades se han invertido 63 millones de pesos, en pavimentación hidráulica y asfáltica en colonias como Urbivilla del Real, Jardines de La Silla, Las Quintas, Monte Kristal, Vistas del Río, Ejido Juárez, Santa Mónica, Los Cometas, Monte Verde, Los Encinos, Infonavit Francisco Villa, Hacienda San José y Villas de Oriente, entre otras.

SERVICIOS PÚBLICOS

El servicio de recolección de basura ha sido muy eficiente, logrando recolectar 80 mil toneladas en 60 colonias visitadas, mientras que el área de plazas públicas se han logrado rehabilitar 365 además de escuelas públicas, mejorando también 45 mil metros cuadrados de vialidades.

En el tema de las luminarias, cabe destacar el logro del 100 por ciento del encendido de las mismas en la Carretera a San Mateo, abarcando 10 kilómetros y medio, con una inversión de 17 millones de pesos. Gracias a la iluminación de esta carretera se han beneficiado a las comunidades de San Mateo, Bosques de San Pedro, La Lobita y La Ciudadela.

APOYOS SOCIALES

En el rubro de apoyos sociales, Paco Treviño informó que se han entre-



Francisco Treviño Cantú alcalde de Juárez.

gado más de 25 mil apoyos de alimentos a grupos vulnerables como adultos mayores y niñez, en apoyos médicos, más de 5 mil ciudadanos fueron atendidos con cirugías, medicamentos, pañales, aparatos ortopédicos, entre otros implementos de salud.

Finalmente, el edil agradeció la presencia de los asistentes a su primer informe además de reconocer del esfuerzo de las y los trabajadores del ayuntamiento por su arduo trabajo y los invitó a que siguieran trabajando a favor de las y los juarenses.



Apoyos de alimentos para grupos vulnerables informó el alcalde.



El Alcalde destacó Más de 200 mdp. en seguridad.